

大東町の電化と、ピリピリ静電気実験！！



←静電気実験中の
及川琥太郎君



他校のお友達と仲良くなりました

1月7日(木) 摺沢市民センターで学びの土曜塾が開催され、猿沢からは及川琥太郎君(3年)が参加しました。テーマは「だいたいこの電化」。大東町に電気がついた頃(約100年前)の暮らしの変化や発電と電波について学習しました。

実験では、静電気を起こして電気コップに帯電し、みんなで手をつないで「ピリピリ」と静電気を感しました。

琥太郎君は夏の講座に引き続き参加し「ものしり博士」に認定されました。「毎回参加している。今回も参加してよかった」と話してくれました。

ちるるわ

発行元
〒029-0431
大東町猿沢字板倉 57-1
猿沢市民センター
TEL 0191-76-2220
FAX 0191-48-3366

センターのお正月飾り



千田満男さん(13区)が陶芸教室に参加し、制作した「干支マスコット」を猿沢出張所の窓口に飾ってくださいました。

千田さんの作品にホッと癒されます。



金野米子さん(12区)が制作した獅子舞を改善センター入りの口に飾らせていただきました。

手縫いで制作した大作です。市民センターのお正月を彩っていただきました。

ありがとうございます。



明けましておめでとーございませう

新しい年が皆様にとって幸多き年と

なりますよう心よりお祈り申し上げます

皆様に愛される猿沢市民センターを目指して

努力を重ねて参ります

本年も変わらぬご支援ご協力をお願いいたします

猿沢市民センター職員一同





放課後子ども教室



小さな毛糸の帽子づくり



3学期に向けて

放課後子ども教室の2学期は、大きなケガや事故もなく、無事に冬休みに入りました。

12月25日(金)には、2学期の反省と3学期に向けた取り組みについて指導員会議において話し合いました。

会議では、猿沢の子どもたちの成長を感じると共に、課題や解決策を共有しました。

3学期は、感染症対策として、子どもたちの手洗い、マスク着用の徹底を行い、少しでも安心して過ごせる環境を整えていきたいと思えます。

【3学期開催予定期間】

1月20日(水)～2月12日(金)



祝 絵画コンクール入賞!

一関市主催の絵画コンクールにおいて特別賞を受賞された児童と作品を紹介します。

応募作品は、改善センターロビーに展示する予定です。(2月下旬頃予定) お楽しみに♪



6年 早坂 陽輝さん

わたしたちのさるさわ



6年 小野寺晴花さん

観福寺



4年 小野寺愛澄さん

狢鼻溪



1年 金野圭佑さん

みらいのドラゴンれっしゃ



1年 泉川 紗矢さん

住んでみたい街

社会教育団体の紹介⑧

グラウンドゴルフ愛好会

「やっぱりワイワイ楽しくできることが魅力かな」会員さんは、にっこり話してくれました。グラウンドゴルフは、キツイ動作がないことから、性別や年齢を問わず誰でも気軽に楽しめる人気のスポーツだそうです。スコア書きも頭で計算するだけで、頭の運動にもなっているそうです。

支部大会などでは、1位から5位までに猿沢の会員さんが入っていることが多く、とても強いチームに成長を続けています。
【会員募集中】
猿沢市民センター (76-2220)まで



今月の花言葉
福寿草【フクジュソウ】
幸せを招く、永久の幸福

童謡・唱歌で想い出をたどる

雪

雪やこんこ あらねやこんこ
降っても 降っても
また降りやまぬ
大はよここび庭かけまわり
猫はこたつで丸くなる

